

**BIENNE**

## Les belles surprises de la Concordia

Comme à chaque concert de printemps, la Filarmonica La Concordia de Bienne réserve une surprise à son nombreux public. Après une période hivernale de répétition, la soirée du 25 mai était d'une grande qualité. L'ouverture du concert avec «Don Pasquale», de Gaetano Donizetti, sur un arrangement de Mortimer, a conditionné toute l'assistance pour un départ de concert aux multiples couleurs. L'interprétation de «Viva Montagna», arrangement du maestro Celestino Quaranta, exécuté par la famille De Cicco de Péry, a ensuite donné le ton d'une soirée riche en rebondissements. Pour le morceau «Gladiateur» de H. Zimmer & L. Gerrard, les instrumentistes coiffés du casque romain ont, sous la baguette de **Celestino Quaranta vêtu de la tenue de centurion** (photo), interprété l'œuvre arrangée par E. Debs. Mais la grande surprise a été la nomination de **Rémy Huguelet** (photo), ancien président ayant passé 47 ans dans les rangs de la société au titre suprême de président d'honneur. Prochain concert à la Braderie biennoise le 30 juin. **JCL**

